

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La visita de los aviadores italianos

Como saben nuestros lectores, dentro de pocos días más de cincuenta aparatos de la Aviación militar italiana vendrán a España, visitando entre otros puntos el vecino aeródromo de Los Alcázares al que arribarán seguramente el día 30 del presente mes.

Será, sin duda, esta grata visita de los intrépidos aviadores de la forajente nación italiana un nuevo lazo de sincero afecto y de leal amistad entre España e Italia, las dos naciones hermanas de raza, de una misma fé religiosa, idéntica fisiología como idéntico es el azul de su cielo, la bondad y nobleza de sus hijos y la belleza de sus mujeres.

España sabrá rendir nuevamente un homenaje de admiración y cariño a Italia en la persona de sus valientes aviadores, agasajándolos en cuantos puntos se detengan en su visita a nuestra nación. En diversas ocasiones, algunas muy recientes, hemos recibido evidentes pruebas de especial consideración y aprecio del pueblo italiano y debemos corresponder con nuestra gratitud y fraternal amistad aprovechando a tal efecto la presente visita.

Cartagena que tendrá la satisfacción de dar albergue a los expedicionarios y sus acompañantes, debe contribuir, por su parte, un sentido y entusiasta recibimiento y hacerles lo más grata posible su breve estancia entre nosotros.

Hoy ha estado nuevamente en Cartagena el capitán de aviación señor Melendreras, el que con las autoridades militares y civiles ultimaron los festejos a celebrar en honor de los aviadores Italianos.

Desde luego llegarán el 30 de la mañana, probablemente por escuadrillas.

Este mismo día será la comida a los aviadores, generales de Italia y autoridades militares de Cartagena alcalde y otros.

Esa misma noche tendrá lugar la fiesta española en la que toman parte distinguidas señoras de esta. Tanto el banquete como la fiesta se celebrarán en dos de los amplios hangares.

El 31, una comisión de los Italianos, con el marqués De Pinedo, general Borbo agregador irá a Madrid, regresando a otro día.

Durante la ausencia de estos caballeros del aire, en Cartagena, sus compañeros se dedicarán a la inspección de los aparatos para el próximo vuelo.

El 1 en el Teatro Principal y costea do por el Ayuntamiento cartagenero, se verificará un banquete y después un baile en la plaza de armas del Arsenal, organizado por la Marina.

Aun no se sabe cuando elevarán el vuelo, aunque se cree sea el día 2 Se les invitará al partido de fútbol entre el «Malagueño» y el «Cartagena F. C.»

El Capitán General de la Región

De hoy a mañana es esperado en Murcia, en visita a la región que manda el Excmo. señor don Alberto Castro Girona, el cual vendrá a Cartagena alrededor del día treinta.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Procedente de Barcelona y Jativa se halla en Cartagena el M. Rvdo. P. Antonio Soteras, Provincial de los Misioneros Hijos del Corazón de María.

NOTAS VARIAS

—Con excelentes calificaciones ha terminado el primer año del Bachillerato elemental en este Instituto de Segunda Enseñanza el estudioso joven Francisco López Navarro, hijo del capitán de Carabineros don Ramón López.

—Después de lucidos ejercicios en los que ha obtenido calificaciones de sobresaliente, ha terminado el bachillerato elemental en este Instituto de segunda enseñanza, el estudioso joven don Emilio Cabezas, hijo del concejal de este municipio, don Gonzalo. Reciban nuestra enhorabuena.

—En la Iglesia de Santa María de Gracia recibió el martes la primera comunión, Beatriz Raya Pérez, encantadora niña. Le felicitamos.

—Como anualmente se hace, esta noche se reúne en fraternal banquete la colonia inglesa en el «Gran Hotel».

—El niño Pepito Sánchez Nieto, alumno del Patronato, ha hecho en el día de hoy su primera comunión en la Iglesia del Sagrado Corazón de Jesús, hijo del Escribiente de la Maestranza don Santiago.

—Ha sido destinado al regimiento Sevilla 33 nuestro paisano el suboficial de Infantería don Francisco Giménez Carrasco.

Sanjurjo en Cartagena

A última hora de la tarde de ayer llegó a esta ciudad, el Alto Comisario en Marruecos, general Sanjurjo.

Tan ilustre militar, permaneció breves horas en Cartagena, marchando después a Archena, donde está en aquellos baños.

DE FUTBOL

Anoche decíamos que la nueva junta del «Cartagena F. C.» prepara grandes acontecimientos para el mes de Junio.

Hoy nos ratificamos en lo dicho; las gestiones con el «Español» de Barcelona, «Athletic» de Bilbao, «Bertha» de Zaragoza, «Real Oviedo», y «Racing» de Madrid llevan tan buen camino que pudiéramos decir hoy los equipos que en firme vienen, pero lo dejamos para otro día.

A la afición cartagenera se le presenta un gran partido el día 3, con el «Malagueño» equipo que recientemente derrotó al «Real Murcia» todo lo contrario que a nosotros nos pasó en Málaga.

También la sección de boxeo del «Cartagena F. C.» celebrará en su «Stadium» un gran match de boxeo, con elementos de Alicante, Valencia y Barcelona.

Para contratar a estos últimos marcha el viernes a la ciudad condal un buen aficionado.

Después habrá otros matchs de extraordinaria importancia.

Primera Comunión

Esta mañana en la Iglesia parroquial del Sagrado Corazón de Jesús han recibido por primera vez la Sagrada Eucaristía más de cien alumnos del Patronato del Sagrado Corazón de Jesús.

El acto ha revestido gran solemnidad y ha resultado muy hermoso, llenando el templo gran número de familias.

Ha celebrado la misa de comunión el virtuoso párroco-arcepresbitero don Pedro Gambín, que les ha dirigido elocuente plática.

El coro de niñas de la Casa de Expositos ha cantado escogidas composiciones con acompañamiento de armonium y violín.

Después en el Patronato han sido obsequiados con un espléndido desayuno.

Esta tarde a las cuatro se ha celebrado la renovación de las promesas del bautismo en la mencionada iglesia.

Nuestra enhorabuena a los felices niños, a sus familias y a las Hermanas del Patronato que tan acertadamente les educan.

El concierto de los viernes

Programa del concierto que mañana tarde de 6:30 a 8:30 dará la lanreada banda de Infantería de Marina ante el palacio de Capitanía General: Lo Cant del Valenciá, Pasodoble, Losa: Lagarterana, (Bile toledano) Pacheco; Vaya postin («cholla»), don Miguel; Las tres son (tango) S. Miguel La Corte de Faraón (fantasia) Lleó; Valencia (pasodoble) López.

Espectáculos

Nuestro anuncio en esta sección de espectáculos no significa aprobación ni recomendación; sólo informar al público.

Teatro Principal.—Esta noche a las 10:30 actuación de Edmond de Bries con su agrupación de *variétés* en la que figuran Magda de Bries, Rafael del Real, La Trigüñita y Hermanas Cuevas.

Teatro Circo.—Hoy las películas «Chiquilla» y «Tomasín canarero mayor» Mañana «Perdiendo se gana» por Tom Moore.

Gran Cine Sport.—Hoy «La duquesa de Buffalo» por Costance Talmadge en 7 partes y «Como perros y gatos cómica» en 2 partes. Mañana «La última frontera» por Jack Hoxie y Margarita de la Motte en 8 partes.

Los grandes calores
hacen que sintamos exageradamente el dolor más leve. Especialmente los dolores de cabeza y la hemicránea nos atormentan a causa de la mayor susceptibilidad del organismo durante el verano. Un par de

Tabletas de Aspirina
hacen desaparecer rápidamente estos dolores. La característica exterior del empaque original es la faja encarnada acompañada de la cruz Bayer.

INFORMACIONES DE ULTIMA HORA

De nuestro corresponsal en Madrid)

A la comida en la Embajada de Inglaterra asisten S.S M.M

Madrid.—A la comida dada en la Embajada de Inglaterra, asistieron los Reyes, los Infantes Beatriz, Cristina y Jaime ex Rey de Grecia, Estella, la señorita de Castellanos y varios aristócratas.

Después se celebró un baile.

Dice el «Debate»

Madrid.—Dice «El Debate» que el día 21 de Agosto embarcará en Barcelona el Presidente del Consejo de Ministros con su esposa para Canarias donde pasaran la luna de miel.

Añade, «El Debate» que un procer catalán ha solicitado de Estella que la boda se celebre en la capilla de su palacio.

La sección de leyes

Madrid.—Cuando la sección de leyes contribuyentes haya terminado de articular las bases de la reforma, constitucional, acudirá Estella a agradecer verbalmente a los miembros que la componen por el celo y actividad que han puesto en la labor.

Cambio de impresiones

Madrid.—Los presidentes de las Uniones Patrióticas, han cambiado impresiones sobre la circular de Estella, relativa a la intercomunicación en dicho organismo.

No habrá empréstito

Madrid.—Resueltamente, no habrá concurso para el empréstito de cien millones por las Diputaciones provinciales.

Han hecho proposiciones entidades bancarias y privadas y el Banco de rédito Local en igualdad de condiciones.

A este último le será adjudicado del empréstito.

«A B C» se pronuncia en contra

Madrid.—«A B C» se pronuncia en contra la propuesta de que los abogados sean funcionarios, pues ello sería un abdicación de personalidad y berbería de la independencia profesional.

De fútbol

Madrid.—El próximo domin-

go era la fecha señalada para que el equipo español debutara en la olimpiada de Amsterdam.

Por retirarse el equipo de Estonia, España obtiene la victoria sin lucha alguna.

El día 30, actuará el equipo español contra Méjico.

Provincias

Sala anca.—Se ha celebrado la Asamblea Agraria, bajo la presidencia del obispo y asistiendo cuatrocientos cincuenta asambleístas.

Después de un elocuente discurso del Prelado, encomando la obra social se leyó la memoria del último ejercicio.

El movimiento de fondos ha sido de dos millones y medio de pesetas, habiéndose empleado seis en la compra de abono.

Se ha enviado un telegrama de adhesión al Primado.

En el Seminario, dió la conferencia, el padre Nevares.

A las ocho de la mañana se celebró la misa de comunión para los asambleístas, administrándola el Obispo.

A las diez el Prelado ha bendecido la nueva bandera de la Federación asistiendo todos los Sindicatos con sus banderas.

Después de este acto se ha verificado la clausura de la Asamblea.

Mérida.—Una sección de artillería que iba a practicar ejercicios al mando del teniente señor Rojas, al vadear el río Guadiana seis soldados fueron arrastrados por la corriente.

Perecieron el cabo José Romero y los soldados José Castro y Antonía Lobo.

Un vendedor ambulante, con una cue da salvó a los tres restantes.

Ciudad Real.—Se ha posesionada el nuevo Ayuntamiento designando alcalde a don Cristóbal Caballero catedrático.

Extranjero

Roma.—Las últimas noticias dicen que el dirigible «Italia» pasó al norte de Groenlandia a las seis de ayer tarde sin novedad.

Buenos Aires.—La bomba colocada en el consulado iba dirigida contra el Embajador de Italiano, que tenía anunciada una visita.

Los muertos por la explosión son diez y los heridos veinte, en su mayoría emigrantes.

En una farmacia desconocida facista, se había colocado otra, pero gracias a un chico que cogió la mecha, quemándose las manos la bomba no explotó.